



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El "Mes de la Fotografía Bariloche 2006" es el punto de encuentro con las propuestas fotográficas más diversas. El objetivo principal de este evento es reflejar una parte importante de todas las tendencias y avances más relevantes de la fotografía Argentina y del mundo así como sus alcances artísticos y técnicos.

Será un intento de valorizar la obra de los fotógrafos que trabajan profesionalmente, pero también de aquellos que realizan su labor como amateurs, además de promover la obra de los jóvenes que aún se encuentran en su etapa de formación. Obteniendo a través del "Mes de la fotografía" una posibilidad cierta de acceder al contacto directo con los fotógrafos, docentes y referentes a nivel nacional e internacional.

El deseo de los organizadores es hacer referencia a la difícil situación de muchos fotógrafos que ven limitadas sus posibilidades de trabajo productivo por carecer de los elementos mínimos indispensables para la realización fotográfica en todas sus formas.

Luego de nueve experiencias ensayadas exitosamente durante las primaveras de 1996 a 1999 y de 2001 a 2005 el "Mes de la fotografía Bariloche 2006" se prepara para su décima edición.

Contará con exposiciones de renombrados fotógrafos y artistas plásticos, cursos intensivos y diversos coloquios (Seminarios de Semiótica. Imagen digital, fotoperiodismo, conservación, iluminación, retrato, fotografía contemporánea, edición, ensayos, documental, la fotografía y su relación con el medio ambiente, la antropología, la historia. La literatura, y el arte y fotografía etnográfica, entre otros.) Caracterizan este acontecimiento único y reconocido como el más importante del interior del país.

Pensados y llevados a cabo con recientes logros por el fotógrafo Luis P Bonich, los encuentros Nacionales de Bariloche, son el punto ideal de convergencia de las corrientes líderes de la fotografía nacional e internacional, el fotoperiodismo y la fotografía artística llegan de los lugares más variados de nuestro país y de los países vecinos: Reporteros, artistas y estudiantes que tienen la oportunidad de realizar un importante intercambio de conocimientos e información.

Tomar parte de alguno de los "workshops" (Talleres de trabajo) brindados puede significar estar durante



Legislatura de la Provincia de Río Negro

una semana bajo la dirección de profesionales de primer nivel como Adriana Lestido, Alejandro Montes de Oca, Tony Valdes, Pepe Mateos, Don Ripka, Leonardo Zavattaro, Victor Bugge, Alicia D'Amico, Julio Menajopvsky, Juan Trevnik, Eduardo Grossman, Pablo Lasansky, Julio Pantoja, Eduardo Longoni, Becquer Casaballe, Silvia Mangialardi, Elda Harrington, Lucio Solari, Ilze Petroni, Mariano Molinari, Ricardo Martiniuk, Alejandro Calderone, Sergio Tantanian, y de fotógrafos locales tales como: Gustavo Goglino, Gustavo Calegaris, Carlos Barría, Andrea Bravo, Alejandra Bartoliche, Nino Gressani, Alfredo Leiva, Toncek arko, Ceferino Huentulaf, Leonardo Petricio, Julio Jimenez, pancho Sciavagaglia, Sebastián de la Cruz, y otros tantos notables representantes regionales de la Patagonia Norte.

Diariamente se publica información sobre las actividades que tienen lugar en las diferentes salas, se pueden presenciar variadas exposiciones y retrospectivas de fotógrafos de renombre internacional y nacional, habrá un homenaje a los fotógrafos Jorge Hermes y José Luis Cabezas, se otorgan entrevistas con docentes y durante un mes se desarrollara el contacto permanente con colegas, disfrutando de charlas e intercambio de ideas.

Cabe destacar que en la edición 2005 se caracterizó por su masiva afluencia de público, además del reconocimiento de la municipalidad de la Ciudad y su Concejo Deliberante demostrado por las respectivas Declaraciones de interés, que se repitieron en instancia Nacional y Provincial. El esfuerzo y la aceptación de la Comunidad hacia este evento (cuyas actividades tienen además un carácter promocional), lo coloca en un plano de fundamental importancia para el desarrollo cultural y turístico de la Ciudad y la Región.

Por ello:

Autor: Néstor Hugo Castañón.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- Declárese de interés cultural, educativo y turístico al "Mes de la fotografía Bariloche 2006" en su décima edición a realizarse del 28 de Septiembre al 28 de Octubre en la Ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.